

## SUMMARY

# TINJAUAN YURIDIS MENGENAI WANPRESTASI DALAM PERJANJIAN PEMBORONGAN (STUDI KASUS SURAT PERJANJIAN PEMBORONGAN PEKERJAAN ANTARA PT.SINAR PUSPAPERSADA DENGAN CV ALVAZ BERNOMOR SPPP No.023/SPP-TB/PL/V/2005 DAN SPPP No.012/SPPTB/PL/VII/2007)

Created by M.Shofiyul Hadi

**Subject** : PERJANJIAN BORONGAN, SENGKETA, WANPRESTASI

**Subject Alt** : PACKAGE DEAL, DISPUTES, DEFAULT

**Keyword** : PERJANJIAN BORONGAN; SENGKETA; WANPRESTASI

### **Description :**

Dalam perjanjian pemborongan tersebut kadangkala terjadi kegagalan sebagai akibat adanya pihak yang melakukan wanprestasi yang menimbulkan kerugian bagi pihak lain, seperti dalam perjanjian pemborongan antara PT. Sinar Puspapersada dengan CV. Alvaz. Adapun permasalahan yang akan dibahas di dalam skripsi ini adalah mengenai, pertama, apakah akibat hukum yang ditimbulkan dari wanprestasi dalam perjanjian pemborongan pekerjaan bangunan/jasa dimana Developer sebagai pengguna barang/jasa dengan pihak Kontraktor sebagai penyedia barang/jasa/kontraktor dan bagaimana penyelesaian perselisihan wanprestasi dalam suatu perjanjian pemborongan pekerjaan bangunan, Metodologi penelitian yang digunakan adalah penelitian yang digunakan adalah penelitian hukum normatif dengan melakukan studi kepustakaan untuk memperoleh data sekunder yang bersumber dari hokum primer, sekunder, dan tersier dengan menggunakan analisa data kualitatif. Berdasarkan pembahasan dan analisa diperoleh hasil kesimpulan penulis adalah mengenai akibat hukum yang ditimbulkan dari wanprestasi dalam perjanjian pemborongan pekerjaan antara PT. Sinar Puspapersada sebagai pemberi pekerjaan dan CV. Alvaz sebagai penyedia barang/jasa/kontraktor, maka disini terlihat bahwa PT. Sinar Puspapersada telah melakukan wanprestasi yang berupa tidak melakukan kewajibannya di dalam pembayaran kepada CV. Alvaz sehingga mengakibatkan CV. Alvaz tidak dapat memenuhi target. Adapun alternatif penyelesaian sengketa yang dipilih oleh CV. Alvaz adalah dengan cara negosiasi dan terlebih dahulu CV. Alvaz memberikan somasi atau teguran kepada PT. Sinar Puspapersada. Tahap kedua adalah mengajak PT. Sinar Puspapersada untuk duduk bareng mencari jalan tengah agar penyelesaian wanprestasi ini dapat diselesaikan dengan cara musyawarah untuk mufakat, tanpa harus ke pengadilan dan akhirnya dari negosiasi yang dilakukan antara kedua belah pihak tersebut dicapailah solusi yaitu PT. Sinar Puspapersada segera membayarkan hutanghutangnya kepada CV. Alvaz.

**Date Create** : 19/10/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-200941074  
**Collection** : 200941074  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor